



# 広島東南ロータリークラブ 週報2018年8月6日(第2705回例会)

例会日 月曜日 ANA クラウンプラザホテル広島 Tel. 241-1111  
事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 Tel. 221-4894  
会長 吉田信秀 幹事 大井克元



8月は「会員増強・新クラブ結成促進月間」です

## 本日の例会

### スケジュール

- 12:30 点 鐘**  
国歌斉唱・ロータリーソング「奉仕の理想」  
来客紹介 (親睦委員会)  
8月誕生月会員お祝い・「バースディソング」  
会食
- 12:50 会長時間** (吉田会長)  
**松田文雄ガバナー補佐ご挨拶**  
**幹事報告** (大井幹事)  
委員会報告  
・出席報告 (出席委員会)  
・その他  
同好会報告  
S.A.A.
- 13:00 プログラム**  
**13:30 点 鐘**

### 会長時間

○松田文雄ガバナー補佐ご挨拶

**入会式 宝迫信義君** <(株)NTTネオメイト>  
紹介者：衣笠准一君、錦織亮雄君

### 幹事報告

○次回8/13(月)は休会(定款8条第1節C)です。  
○例会後、クラブアッセンブリー開催

### 本日のプログラム

「グローバル・グラント事業について」  
リトル東京ロータリークラブ  
創設会長 中曽根 牧子 様

### 次回例会(8月20日)

「ガバナー公式訪問」  
国際ロータリー第2710地区ガバナー 吉原久司 様

## お知らせ

### 入会式

7月30日例会にて、河野洋平君(河野法務事務所)の入会式が行われました。推薦者は、谷井 智君と菅 富誉樹君です。



### 入会ご挨拶 河野 洋平

この度、菅富誉樹様、谷井智様のご推薦をいただき、広島東南ロータリークラブに入会させていただきました河野洋平と申します。

ご推薦いただいた菅様、谷井様をはじめ背中を強く押していただいた皆様に深く感謝を申し上げます。また、入会にあたりとても緊張していたのですが、事前に会員の皆様から温かい言葉をたくさんかけていただき、緊張をほぐすことができました。本当にありがとうございました。

私は、平成13年から司法書士・土地家屋調査士として事業をしております。不動産の登記、会社・各種法人の登記及び土地の境界・測量等の件で皆様に少しでもお役にたてることができましたらうれしかぎりです。是非お気軽にお声掛けください。

入会前にいろいろなロータリー情報を読ませていただき、目から鱗が落ちることばかりです。まずはロータリアンとしての義務をしっかりと果たし、奉仕理念を一から学びたいと思います。

最後に、この度の入会を大変光栄に思っています。不勉強で至らぬ点が多々ある私でございますが、一日でも早く立派なロータリアンとしての気持ちを持ち、行動できるように頑張りますので、皆様のご指導ご鞭撻を宜しくお願い申し上げます。



### 今後の予定

#### ○ガバナー公式訪問 8月20日(月)

11:30~12:00 会長幹事懇談会  
12:30~13:30 例会  
13:40~15:10 フォーラム★

#### ★地区指導者育成セミナー(会員増強・R財団合同)

とき 8月26日(日)13:00~  
ところ ホテルグランヴィア広島

#### ○第92回(遠征)歴史探訪会「宗像(福岡)」

日程 10月7日(日)~8日(祝)  
集合 8:20 新幹線改札口付近  
(広島駅2F)

#### ★地区年次大会(ホスト尾道RC)

記念ゴルフ大会 10月19日(金)  
大会1日目 10月20日(土) 会長・幹事のみ  
大会2日目 10月21日(日)

(★はメイクアップ対象会合です)

### 地区大会本登録について

10月19日(金)~21日(日)地区大会の本登録時期になりました。

本日「本登録のご案内」をボックス配布いたしましたので、追加・変更等のチェックをお願いいたします。

<締切日：8月17日(金)>

### 他クラブ例会変更のお知らせ(8月)

- 8/09(木) 広島安佐 RC
- 8/13(月) 広島中央・廿日市 RC
- 8/14(火) 広島・西南・安芸 RC
- 8/15(水) 広島東・陵北 RC
- 8/16(木) 広島北・西・安佐 RC
- 8/17(金) 広島城南 RC
- 8/22(水) 広島東 RC
- 8/24(金) 広島南 RC
- 8/27(月) 広島廿日市 RC

## 前回 2018年7月30日例会

## 卓話「現代の和太鼓音楽論」

和太鼓奏者・作曲家 藤原 康行 様



今回の卓話ゲストは、今年2月の卓話にご登場頂いた箏演奏家の木原朋子さんのご紹介で、「現代の和太鼓音楽論」と題して、和太鼓演奏家・作曲家の藤原康行さんをお願いしました。藤原さんは広島のご出身で、現在、広島県立湯来南高校の教諭、及びエリザベト音楽大大学・広島文化学園大学の非常勤講師も務めていらっしゃいます。藤原さんは、幼少時代はピアノを習っていらっしゃいましたが、三味線・民謡・詩吟を嗜まれるご両親の影響を受け18歳で和太鼓を始められ、和洋の両方に接せられた事がその後の活動や音楽に繋がっています。和太鼓の魅力はまず、「スポーツと音楽が合体したパフォーマンス」、「武道に通じる精神性」、そして年齢、性別、国籍を超えて「多くの人に受け入れられる包容力」にあり、一方で洋楽は「音の連なり」で、邦楽は「音と間（ま）」で音楽が構成され、建築に例えれば洋楽の「煉瓦の積み上げ」に対し、邦楽は「お庭に石を置いていく感じ」と仰いました。藤原さんは、和太鼓の「和」だけに拘るのではなく、洋乐的な所も取り入れて、一人でも多くの方に受け入れてもらえるように工夫されています。更に、和太鼓の演奏だけにとどまらず、和太鼓が時に陰となり、時に日向となって、そこに舞踊も織り交ぜたトータルパフォーマンスを作り上げていらっしゃいます。そして和太鼓を通じ、身体の使い方やメンテナンス・トレーニング、心の向かい方、「氣」、呼吸法と言ったものも得られたとの事。和太鼓奏者として30年、今後に就いては、和太鼓を通じた様々な方々とのネットワークを拡げ、洋楽器と和楽器の懸け橋となってグローバル社会で活躍出来るような人材を育てたいとお考えです。お話に続きDVDで、和太鼓と舞踊が一体となった「二挺舞」と、映画「孤狼の血」で出演、楽曲を提供された「Rush Beat」をお聴き

し、続いて神楽笛と和太鼓が中央アジアの舞曲をもとにして神秘的に絡み合う「ショウネンノキオク」、風鈴の音色と一緒に二人の笛が即興で掛け合う「月と風」、そして最後に圧巻の太鼓パフォーマンスの「Trio improvisation」を演奏頂きました。西日本豪雨での大きな災害とそれに続く台風の襲来、そして毎日の酷暑と、元気を失いがちな今日この頃でしたが、きっと皆さんの心の奥底まで和太鼓の音が響き渡り、元気や活力を培ってくれたのではないのでしょうか。

(報告：プログラム担当副リーダー 藤田洋一)



7月30日 累計：110,000円 (本例会 21,000円)

- 吉田信秀：先日、弊社双葉工業(株)では 島根県江津市の桜江工場で安全衛生活動において 厚生労働大臣 奨励賞を受賞しました。今後も継持・改善に努力していきます。ありがとうございました。(5口)
- 森原弘昌：先週土曜日は銀河でのディナークルーズ家族会にたくさんの方にご参加頂きありがとうございました。また古本さんをはじめ、多くの方にご協力いただき ありがとうございました。(1口)  
→お土産を提供された古本会員より1口ご出宝 (1口)  
→武士末副会長・谷井会員 より家族会の御礼で1口ずつご出宝 (2口)
- 佐野庸子：28日の家族会に参加させて頂き 多くのお土産(花火・果物等)を頂きました。孫も手品に大喜び、楽しみました。(2口)
- 守下康弘：先週の土曜日の銀河ディナークルーズにて花火は見れませんでした。たくさんの子供達へのプレゼントとお土産を頂き、ありがとうございました。(3口)
- 要田昭治・君島龍輝：被爆ピアノのイベントのお願いで。1口ずつご出宝 (2口)
- 河野洋平：新入会で1口ご出宝 (1口) →菅会員・谷井会員 紹介者として1口ずつご出宝 (2口)
- かえるBOX：(2口)

ココロ箱  
ココロ箱

広島みなと“ディナークルージング家族会”報告

親睦リーダー 森原弘昌

平成30年7月28日、例年以上の猛暑のなか、7月最後の土曜日に「広島みなと“ディナークルージング家族会”」を豪華クルーズ船『銀河』で開催いたしました。本来なら宇品の花火大会を見ながらの鑑賞会という予定でしたが、開催当日に花火大会中止の連絡を受け、“ディナークルージング家族会”での開催となりました。

18:30に会員と家族総勢74名を乗せた「銀河」は広島港を出港、黙祷を捧げ、武士末副会長の挨拶・乾杯でとても和やかな雰囲気ディナークルーズがスタートしました。

美味しい食事とお酒を頂きながら、瀬戸内海汽船のご説明に耳を傾けながら夕日に浮かぶ瀬戸内の島々を眺め、ピアノの生演奏を聴きながら、会員の皆さんは日頃の例会では見られないような和やかな笑顔で、優雅な歓談のひと時が流れるように進みました。子供達が会場内を駆け回る無邪気な姿が印象的でした。今年は花火の代わりにマジックショーが披露され、プロのパフォーマーがステージショーから始まり各テーブルをまわって、驚きのテーブルマジックを披露いただき、子供たちのみならず大人の皆さんも食い入るように参加いただきました。船上でのマジック・エンターテインメントを体感いただきました。

帰りにはビンゴゲームが行われ、「スタンドビールサーバー」や「美容セット」、「花火の詰め合わせ」などの賞品に、子供も大人も大盛り上がり。本当幸せに満ちた時間を過ごしました。21時過ぎには宇品港に到着。帰りに際に会員ご家族に1セットずつフルーツセットをお渡しし、小松原副会長のご挨拶で家族会はお開きとなりました。本会をご準備頂いた親睦委員会の皆様、ビンゴゲームの賞品をご協賛頂いた皆様のお陰で、楽しく大満足の家族会でした。ホントありがとうございました。



武士末副会長 開会挨拶



小松原副会長 閉会挨拶



今月の会員記念日(2018年8月)

会員誕生日

柳澤一美	1日
中村伸弘	5日
尾立道泰	6日
谷井 智	6日
吉田信秀	7日
妹尾年朗	8日
今井廣志	11日
吉岡民登	13日
山下 泉	20日
河野洋平	27日

岸本秀樹	岸本道代	24日
長崎清正	長崎亮子	27日
早田良二	早田典子	28日
見正伸也	見正美保	31日

入会月

吉田信秀	S60年
荻田玲子	H13年
久保和浩	H15年
高橋心里	H20年
藤元秀樹	H23年
成宮正和	H23年
江角 優	H24年
山本和之	H29年

結婚記念日

岡本幸土	11日
------	-----

パートナー誕生日

大井克元	大井明子	1日
守下康弘	守下陽子	5日
吉岡民登	吉岡さおり	6日
吉田範子	吉田 巖	14日
菅 富誉樹	菅 由香	17日
渡邊直樹	渡邊素子	21日
宝迫信義	宝迫真里	24日

創業月

荒木康之	広島市立広島市民病院
藤川義雄	(株)レスコ
早田良二	ソニー生命保険 (株)
中畝將博	中畝將博税理士事務所
富部秀司	積和不動産中国 (株)
吉田範子	(株)ヒラオカユニ

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

国際ロータリー第2710地区第42回インターアクト地区大会

青少年奉仕担当 副リーダー：葛尾健太郎

平成30年7月28日(土)13時より、広島サンプラザにて、第42回インターアクト地区大会が開催されました。今回は修道中学校・高校がホストクラブ、広島南ロータリークラブがホストスポンサークラブでした。

先日発生した7月豪雨災害の影響や当日に接近しつつあった台風12号の影響で、残念ながら欠席となる学校が4校ありました。

また、本来であれば翌29日(日)にも閉会行事やマツダスタジアム見学が予定してありましたが、上記台風の影響で29日の予定が全て急遽キャンセルとなってしまいました。

それでも当日は、インターアクトクラブを有する県内16校の学校が参加し、インターアクトクラブ会員の他、ロータリークラブ会員など総勢150名超が集いました。

当クラブからは、青少年奉仕担当リーダーの成宮正和会員、同副リーダーの葛尾健太郎が参加して参りました。

当日は、「Let's find 地元愛 ～平和と支え合いの心～」を大会テーマに掲げ、2つの講演が用意されました。

1つ目は「庶民食の深層一食文化としてのお好み焼きを考える」と題して、広島市立大学の特任教授、國本善平先生による講演が行われました。お好み焼きが広島にいかんして根付いたかについて、被爆からの復興というヒロシマの歴史と絡め合わせながら、生徒にもわかりやすくお話を展開されていました。

2つ目は「地域再発見 マツダスタジアムの魅力とその工夫」と題して、マツダスタジアム物語の語り部(カープ球団公認)の日高洋先生による講演が行われました。マツダスタジアムの建設計画から、スタジアムの構造の細部における工夫まで、ここでしか聞くことのできない様々な裏話を聞くことができました。

講演後には、インターアクトクラブ会員(学生)によるグループワークが班ごとに分かれて行われました。上記講演についての感想や自身が住む地域の魅力について、活発に話し合いが行われていました。

グループワーク終了後には、食事会が行われて夜7時頃に解散となりました。

7月豪雨災害があり、さらには台風接近という状況の中で、ホストクラブ・ホストスポンサークラブとしては、通常の大会準備に加えて、翌日の中止の決定に至るまで、さまざまな局面で臨機応変な対応を迫られ、大変なご苦労があったことと推察します。しかしながら、当日は心温まるもてなしを受けることができました。両クラブにおいて、ぬかりない準備をされていたことに大変感銘を受けました。

まさに日頃、インターアクトクラブで重ねた修練がここで生かされたのだろうと思います。

ホストクラブである修道中学校・修道高校インターアクトクラブ、ホストスポンサークラブである広島南ロータリークラブの皆様には感謝の意を表したいと思います。以上



開会式



Let's find 地元愛 “お好み焼き”



Let's find 地元愛 “マツダスタジアム”



グループワーク風景



情報発信コーナー

No.016 広島県建築士事務所協会をご存知ですか？

建築士事務所とは、建築士が業務として建築物の設計監理ができる法律で定められた名称の事業所です。弊社では「株式会社坂内建設一級建築士事務所」という名称の事業所で登録しています。登録権者は都道府県知事です。複数の都道府県に事務所を構えている事業所でも1つの都道府県知事の登録になるのが、宅建業者と違うところです。

建築士事務所の団体が建築士事務所協会で、広島県は「広島県建築士事務所協会」となります。本年度の会長は、皆様もよくご存じの衣笠さんです。

協会の仕事は、建築士事務所の登録や更新の窓口業務、政策提言、建築士事務所賠償責任保険の提供、会員への各種講習会の開催や、皆様に建築を知ってもらうためのイベントの開催、さらには災害時に行政庁からの専門家派遣の要請への対応をしています。

私は、平成26年8月広島土砂災害に続き、平成30年7月西日本豪雨災害でも広島県建築士事務所協会から専門家として被災者への建築相談ボランティアに参加しています。



尾立道泰